

De Vigo confirma que la parte variable de las becas se pagará ya - elEconomista.es - 23/02/2017

## De Vigo confirma que la parte variable de las becas se pagará ya

**Ecoaula** MADRID.

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, confirmó ayer que los becarios españoles comenzarán a cobrar la parte variable de las becas en los próximos días.

El presupuesto dedicado a ayudas y becas se ha incrementado casi un 25 por ciento desde el año 2012 y ha insistido en que “las cifras pueden aumentar si conseguimos aprobar los Presupuestos



Ministro de Educación. EFE

Generales del Estado para este año 2017”.

Asimismo, el ministro ha hecho un llamamiento al PSOE a que apoye los Presupuestos para “favorecer” a los estudiantes pues, según ha anunciado, “habrá aumento para becas”. Por otro lado, ha recordado los más de 1,4 millones invertidos en becas en 2016 y los más de 800.000 alumnos beneficiados por las mismas. El ministro también ha defendido que el Gobierno ha hecho una “gestión sostenible del sistema de becas” que no existía antes de la crisis y que, a su juicio, llevó a este sistema a “un déficit insoportable”.

Los socialistas le han indicado en el Congreso que la gestión del Gobierno tiene más que ver con la “poca sensibilidad” del Ejecutivo y le ha acusado de “equivocarse y retrasarse en los pagos siempre con los mismos”.

Así, la inversión pública en Educación ha crecido cerca de 1.500 millones de euros en 2016 y en 2015, algo que no se producía desde 2009, según la Estadística del Gasto Público en Educación.